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2015年８月10日(晴) 

第２６３９回例会(第５回) 
NO.2173 

次         第 

                                                              司会；相場宏泰副幹事 

１．点 鐘                              吉田 進 副会長 

２．ロータリーソング「我等の生業」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．お食事の時間 

５．会長の時間                            吉田 進 副会長 

６．幹事報告                             渡部 羊三 幹事 

７．委員会計画発表 

 

ロータリー財団委員会      眞宮  昌 委員長 

米山奨学委員会         祝  修二 委員長 

 

８．ニコニコニュースの時間                       佐賀晴樹委員長 

９．新会員スピーチ 

 

スピーカー ； 株式会社 佐々木巧作所 

代表取締役 佐々木創一 会員 

 

10. ７月出席報告                           渡部 羊三幹事 

11. 点  鐘                                              吉田 進 副会長 
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◎会長の時間                            吉田  進 副会長 

 

 宮下ガバナーの地区方針にもありますように「会員増強と会員維持」は重要な課題であり

ます。また、「ロータリーの友８月号」にもありますように、この１５年位の間に約４万人近

くの会員の減少がみられます。一体この現象をどう見たらよいのか。 

 １９９０年代前半のバブル崩壊後に経済が長期停滞した、いわゆる「失われた２０年」に

端を発するのかどうか。女性会員の割合が世界と比較して少ないことが原因なのか。 

 宮下ガバナーは次の４つの具体策を掲げておられます。１）明るく楽しいクラブ運営に努

め、退会を防止しよう。２）様々な職種に声をかけて、多様な人材が集う豊かなクラブにし

ていこう。３）青年会議所ＯＢや女性会員に声をかけて、入会を促進しよう。４）５０名以

上のクラブは最低２名の増員を達成しようなどであります。 

 いずれ、真の会員増強の源はクラブの魅力を確立することであり、それを広く伝えていく

ことです。当クラブにおいても、しっかりと伝える為の戦略的プレゼンテーションを提案す

べきと考えております。また、欠席予備軍の存在も見のがせません。仕事上等諸事情がおあ

りと想像しますが、何らかの手だても必要かと考えております。能登谷会員増強委員長と施

策を考案したいと思いますのでご協力の程お願い致します。 

 

 

◎新会員スピーチ 

 

株式会社 佐々木巧作所    

代表取締役 佐々木創一 会員  

   

こんにちは、７月から入会いたしました、株式会社 佐々木巧作所の佐々木創一と申します。

よろしくお願いいたします。 

以前に新入会員紹介の時に推薦者の阿部さんからも話がありましたが、実はこの東ロータ

リーには、深いつながりがありまして、約１３年前までは、弊社の会長でもありますが私の

父親が在籍して大変お世話になっておりました。まあ、勝手に６０歳で、卒業、という形を

とりましたが・・・。私は、そんな勝手な人間ではございませんので、何卒よろしくお願い

します。新入会員スピーチという時間を頂きましたので、会社紹介をさせて頂きます。 

 

始まりは私の祖父が１９３３年（昭和８年）に南通築地で町の家具屋（タンス職人）家具

製造販売業として創業いたしました。 

１９５７年（昭和３２年）に家具製造販売と共に店舗内装工事を附属営業いたしました。 

１９７４年（昭和４９年）に株式会社へ改組（かいそ）いたしました。 
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翌年、建設業許可 内装工事業 秋田県知事許可を取りました。 

１９７９年（昭和５４年）の南通築地の自宅件工場から当時の住所でいうと泉道田一番地、

現在の住所だと、泉北一丁目（ヤマキさんのとなり）に移転しました。 

１９９７年（平成９年） 私が入社しました。 

２００３年（平成１５年）泉から飯島穀丁大谷地（秋田港産業団地）へ移転しました。 

佐川急便秋田営業所の隣です。 

２００８年（平成２０年）私が代表取締役に就任し、父が取締役会長に就任しました。 

業種は、あまり聞きなれない・・・店装業です。 

 

業務内容といたしましては、主に商業施設の店舗設計・デザインから施工までトータルに

行っています。 

特に商業施設の店舗内部のレイアウト、各業種にあわせて店内の設計・デザイン・施工を

トータルで行います。 

また、先程もお話ししましたが、家具屋あがりの会社ですので、家具製作工場、及び、塗

装工場を持っていますので陳列家具・建具・木工製品・造作材の加工から塗装仕上げまで一

貫して自社にて製作できます。 

主な施工例と致しましては、秋田・青森・山形をメインに最近では、新潟と岩手の一部も

含めて、約１００店舗展開しておりますマックスバリュ東北さんの内装工事（改装メイン）

の設計・デザインから施工まで頂いております。 

それと、アパレル関係では、関東の設計・施工会社と協力して全国展開しているブランド

を全店単位で受注し、そのブランドの造作・陳列什器の製作及び塗装仕上げを行っておりま

す。いわば完成品を秋田から、全国の百貨店・イオン・ショッピングモールなどの搬入口ま

で送り、関東の会社担当の現場班へバトンタッチといった形の軒先渡し仕事を行っておりま

す。 

また、地元オーナーで多店舗展開しております、松屋グループさんの本店をはじめ、全店

舗を設計・デザインから施工まで行っております。（１０店くらいあります） 

それと、またこれも秋田県内に多店舗展開されている某美容室さんですが、設計は私の推

薦者でもあります阿部さんの会社の建築企画さんで行い、現場施工から家具・建具製作、サ

イン工事を行わせて頂いております。 

 

このように、食品スーパー・ブティック・美容室などの店舗全体のデザイン・設計から陳

列家具設計から製作・仕上げまで各業種それぞれに対応して行っております。 

以上ですが、皆様のご要望に合わせて提案させて頂きますので株式会社 佐々木巧作所と私、

佐々木創一を覚えて下さい。 

ありがとうございました。 
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◎幹事報告                            渡部 羊三 幹事 

  

【例会変更】 

 

・秋田南ＲＣ  … 9 月 3 日（木） 親睦夜例会 

・秋田西ＲＣ  … 9 月  8 日（火） 親睦夜例会 

・秋田北ＲＣ  … 9 月 15 日（火） 創立 45 周年記念例会 

・  〃    … 9 月 29 日（火） 特別休会 

・秋田中央ＲＣ … 9 月 18 日（金） 東ＲＣ・中央ＲＣ合同例会 

 

◇秋田東ＲＣ  … 9 月 14 日（月）→18 日（金） 

                    東ＲＣ・中央ＲＣ合同例会 

 

【お知らせ】 

 

・次週 8/17（月）は特別休会のため、例会はございません。お間違えのないようお願

いいたします。 

  なお、事務局は 8/12（火）～17 日（月）にお休みをいただきます。 

  ご不便をおかけしますが、よろしくお願いいたします。 

 

 ・平成 27 年 1 月～6 月末日までに財団寄付を受領いたしました方に、ロータリー日本

財団発行の領収証を配布しております。確定申告の際に必要となりますので、保管

していただきますようお願いいたします。 

 

◎ニコニコニュースの時間                     佐賀 晴樹 委員長 

 

加藤 俊介 直前会長 

7/22 より 8/3 まで、米国視察に行ってまいりました。米国のロスアンゼルスの太陽を

あびて、元気に無事帰国できたことにニコニコいたします。 

 

大門 一平 会員エレクト 

竿燈祭り、４日間、雨に降られることもなく屋台で秋田のお米を売らせていただきまし

た。年々、外国からの観光客が増えていると感じました。 
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境田 未希 会員 

昨日のブラウブリッツ VS 藤枝MYFC戦、総勢26名のブラウブリッツ応援団で試合観戦、

応援をしてきました。幻の 1 点には悔しい思いをしましたが、たくさんの方々と交流し、

声を出す事ができ、とても盛り上がりました。結果は 0 対 0 の同点でしたが、我らがブラ

ウブリッツ、次こそは得点をしてくれることでしょう。 

チケットをご協賛下さった、明治安田生命様、トラフィックレンタリース様、本当にあ

りがとうございました。これからの我らがブラウブリッツの勝利、そして、皆さまの「好

意と友情」に感謝し、ニコニコさせていただきます。  

 

三浦 征善 会員 

7/31（金）弊社創業 50 周年記念コンペと祝賀会を開催させていただき、無事終了いた

しました。ひとえに皆様からのご支援の賜物と感謝申しあげます。また、会員皆様にはご

足労いただきありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

佐藤 和彦 会員 

8/15 から３日間、秋田ビューホテルでは、恒例のサマーバイキングを開催します。今

回は様々な肉料理をテーマにした充実した料理内容です。もちろん、ショータイムもあり、

超二流のものまねスターによる爆笑ステージです。現在、前売券の販売に大変苦戦してお

ります。是非、お盆期間中にご家族皆様でお孫さんを連れていらしてください。大人 5,000

円、シルバー（65 歳以上）5,000 円、小学生 2,500 円、幼児無料です。会員の諸先輩の皆

様、助けていただければ幸いです。たくさんの皆様にお越しいただけることを願ってニコ

ニコさせていただきます。 

 

阿部 隆志 会員 

8/6 に会社設立１周年を迎えました。皆様にささえていただいたお陰だと思っておりま

す。感謝の気持ちを込めてニコニコいたします。 

 

佐賀 晴樹 ニコニコボックス委員長 

先週、竿灯祭りを観覧せずに、６日に仙台へ行ってきました。当日は仙台七夕祭りの初

日で、戦後 70 年と同じ、仙台七夕祭りが復活 70 年という事実にびっくりしニコニコいた

します。 
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◎７月出席報告                           渡部 羊三 幹事 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎2015-2016 年度委員会計画発表 

  

◇ロータリー財団委員会                      眞宮  昌 委員長 

  

・活動方針 

   ロータリー財団の指針に基づき、ロータリーの人道的・社会的支援を理解していた 

だき、より多くの協力を求められるよう活動に努めたい。 

 

・活動計画 

１．財団寄付を会員 1 人当たり 100 ドル以上となるよう努める。 

２．財団月間で財団の活動と役割を理解していただくよう努める。 

 

◇米山奨学委員会                         祝  修二 委員長 

 

・活動方針 

地区米山奨学委員会との連携を強めるなかで、米山奨学の活動、役割、寄付行為の 

周知に努め、会員の理解を深める。 

 

・活動計画 

１．特別寄付金の増強をはかる。 

２．法人による特別寄付金については、平成 24 年の税制改正で一般寄付金とは別枠 

での損金算入限度額の拡充がはかられ、税制面の優遇措置が拡大されたことから、 

推進を強化する。 

３．他クラブの米山奨学生との交流を図る。 

　　7月例会日

 　　　　　　　　修正前（2週前）例会日
会員数 当日出席 当日欠席 メーク済

修正後
出席率

　　   6日 72 39 33 0

　　　　　　　　　　　　　 6月 22日 75 35 11 29 100%

　　  13日 73 39 32 2

　　　　　　　　　　　　　 6月 29日 75 41 33 1 100%

　　  27日 73 27 39 7

　　　　　　　　　　　　　 7月  6日 72 39 33 0 100%


